## Valgo - Blog

https://www.valgo.es/

## Estudio del impacto del Covid-19 sobre el ecosistema del deporte español



El ecosistema del deporte es un agente económico de gran importancia e impacto social en España, con una cifra estimada en cerca de los **12.000 millones** de euros al año (eliminando los ingresos derivados del fútbol profesional). Del total de españoles que se declaran activos (19 millones de personas) hemos analizado los efectos de la crisis del

COVID-19 sobre aquellos agentes responsables de atender la oferta deportiva estructurada, en la que participan de forma regular unos 9,5 millones de personas. Esto es, deporte federado en cualquiera de sus manifestaciones (en torno a 4 millones de españoles), más población usuaria habitual de centros y servicios deportivos (en torno a 5,5 millones de españoles). Se atribuye un impacto negativo directo de la crisis del COVID-19 que me manifiesta en una reducción del 14.1% en la población beneficiaria , ascendiendo este valor a cerca de 1,4 millones de personas. La práctica regular de deporte y ejercicio es la poli-píldora más eficaz y eficiente para construir una sociedad más capaz, más feliz, y más sostenible. La investigación ha demostrado de forma contundente e indiscutible que es un instrumento clave de promoción y prevención de la salud, de ahorro en costes socio-sanitarios, de activación social y económica, y de contribución efectiva al desarrollo sostenible y a la conservación del planeta. De hecho, en nuestro país el gasto anual previsto derivado de la inactividad física para el 2020 asciende a más de 1.800 millones de euros. Como consecuencia de la reducción estimada de practicantes activos de deporte como consecuencia del COVID-19 (14,1%), estos gastos anuales derivados de la inactividad física en el 2020 se incrementarían en 508 millones de euros, hasta alcanzar un total de 2.312 millones. En el caso concreto del COVID-19, la práctica regular del ejercicio y el deporte es un factor fundamental de protección contra la enfermedad y contra sus posibles consecuencias, reforzando el funcionamiento del sistema inmunológico y reduciendo los factores de riesgo asociados (enfermedades respiratorias, cardiovasculares y metabólicas, con especial atención a la obesidad y sus complicaciones). Es fundamental comunicar este mensaje manera efectiva y crear las condiciones que faciliten la práctica deportiva, de modo que las personas puedan participar y beneficiarse de estos efectos protectores. El porcentaje de pérdidas estimado derivado de los efectos de interrupción de la actividad para los agentes del ecosistema deportivo español por la crisis del COVID19 se localiza en un 38,5% para el ejercicio del 2020, con un importe aproximado de 4.616 millones de euros. Si la reducción en la población practicante por efectos de la crisis del COVID19 se mantiene y los niveles de actividad y servicios no se recuperan a los niveles del 2019. el impacto en el empleo deportivo podría suponer una pérdida de entre 31.000 y 42.000 puestos de trabajo. Desde la Asociación del Deporte Español y desde la Fundación España Activa solicitamos la consideración del ecosistema del deporte como un eje integral y fundamental en la reconstrucción del país tras la crisis del COVID-19.

descarga aquí el informe completo >>>

**Link to Original article**: <a href="https://www.valgo.es/blog/estudio-del-impacto-del-covid-19-sobre-el-ecosistema-del-deporte-espanol?elem=175385">https://www.valgo.es/blog/estudio-del-impacto-del-covid-19-sobre-el-ecosistema-del-deporte-espanol?elem=175385</a>